
◆総括質疑及び一般質問発言通告一覧表◆
≪第８回延岡市議会（令和５年 12 月定例会）≫

【12 月５日（火）】

【12 月６日（水）】

【12 月７日（木）】

※質問時間については、変動することがあります。
詳細は議会事務局（℡22-7029）までお問い合わせください。

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派 質問方式

１ 10：00 ～ 前 田 遼 友 愛 ク ラ ブ 分割

２ 10：50 ～ 小 野 正 二 公 明 党 市 議 団 一括

３ 13：00 ～ 山 本 珠 美 公 明 党 市 議 団 分割

４ 13：50 ～ 吉 本 靖 友 愛 ク ラ ブ 分割

５ 15：00 ～ 小 野 挙 自 民 党 き ず な の 会 分割

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派 質問方式

６ 10：00 ～ 小御門 綾 友 愛 ク ラ ブ 分割

７ 10：50 ～ 稲 田 雅 之 自 民 党 き ず な の 会 一括

８ 13：00 ～ 梶 本 英 一 自 民 党 き ず な の 会 分割

９ 13：50 ～ 吉 田 茂 仁 無 所 属 市 民 の 会 分割

10 15：00 ～ 甲 斐 正 幸 無 所 属 市 民 の 会 一括

順位 質問時間(予定) 氏 名 所属会派 質問方式

11 10：00 ～ 上 杉 泰 洋 無 所 属 市 民 の 会 分割

12 10：50 ～ 中 城 あかね 自 民 党 き ず な の 会 一括

13 13：00 ～ 峯 田 克 明 無 所 属 市 民 の 会 分割

14 13：50 ～ 柴 浩 信 自 民 党 き ず な の 会 分割

15 15：00 ～ 宮 田 博 徳 立 憲 民 主 党 市 議 団 一括



 

 

 

 

～ 個人質問・議案質疑の質問方式は、通告書上部に明記しています ～ 

 

 

 質問する議員は、１回目の発言のとき、質問通告書にある項目の全部に

ついて登壇して行い、２回目以降（再質問）は、質問席から発言します。 
 

 

 

 個人質問、議案質疑に限って導入している方式です。 

 質問する議員は、１回目の発言のとき、質問通告書にある項目の一部に

ついて登壇して行い、２回目以降（再質問や通告書にある残りの質問）は、

質問席から発言します。 

 分割方式の場合は、１回目に登壇して行う質問と、それ以外を二重線で

分けています。（※一括方式の場合、二重線による表示はありません。） 
 

【分割方式の例】1問目から 3問目までが１回目に登壇して行う質問になります。 

     総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】 
延岡市議会議長           様 

      次のとおり通告いたします。 

                          令和  年  月  日 

                            延岡市議会議員  ○○ ○○  印 

                                    （議席番号  番） 

№ １ / 1  

 質 問 項 目 質    問    内    容 答弁を求める者 

1問目 ＊＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について  

□ □ 

□□□ 

□□□□ 

2問目 ＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

3問目 ＊＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について 

4問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

5問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・・・・について 

  

  

8問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について  

9問目 ＊＊＊＊＊＊ ・・・・・・・・・について  

 

 

質問方式 



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28日

延岡市議会議員 前 田 遼 ○印

（議席番号 ９ 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

待機児童
０歳児・1歳児の認可保育所・認定こども園等の

受け入れ状況について
市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

消 防 長

のべおかポータル ポータル自体の活用に係る構想について

救急業務 緊急救急通報システムの高度化について

公共交通の

人材確保
市職員のセカンドキャリアとしての起用について

ボランティア活動 ボランティア保険に対する行政支援について

学校給食 小中学校における給食費について

商業施設の誘致 行政としての取り組みについて



総括質疑及び一般質問通告書 【一括方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和５年11月28日

延岡市議会議員 小 野 正 二 ○印

（議席番号23番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

交通安全対策
県道岩戸延岡線の康芝園東側交差点への右折用信号機の

設置について
市 長

公共施設における

給水スポット（１）
給水スポット設置の課題について

公共施設における

給水スポット（２）
マイボトル用給水スポットの設置について 副 市 長

帯状疱疹ワクチン（１） ワクチン接種の周知状況について

帯状疱疹ワクチン（２） ワクチン接種の助成について 関係部長

富美山町南団地の

道路整備 公衆用道路の整備について

柚木町の治水対策 柚木谷川の流路工改修について 上下水道局長

富美山河川敷広場 広場北側の侵食に対する認識及び対応について

富美山町の浸水防止

対策（１）
康芝園樋門の遠隔操作化について

富美山町の浸水防止

対策（２）
止水壁の延長及びかさ上げについて



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11月 28 日

延岡市議会議員 山 本 珠 美 ○印

（議席番号 ４ 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市公式LINE（１） 市民への普及活動について 市 長

市公式LINE（２） 情報の公表基準について 副 市 長

宿泊施設 宿泊事業運営者の誘致及び施設整備について 関 係 部 長

育児休業
市内民間企業における取得率及び取得促進のため

の施策について

介護休業
市内民間企業における取得率及び取得促進のため

の施策について

木造住宅耐震化支援 耐震改修総合支援事業の周知について

骨髄移植ドナー支援（１） 骨髄移植ドナー支援事業奨励金の周知について

骨髄移植ドナー支援（２） 本市内での事前検査や採取等の実施について



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和5年11月28日

延岡市議会議員 吉 本 靖 ○印

（議席番号 16 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

長浜・方財海岸の

侵食問題（１）
県主催の意見交換会のあり方について

市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

長浜・方財海岸の

侵食問題（２）
海岸侵食対策でのAI（人工知能）導入の要望について

長浜・方財海岸の

侵食問題（３）
令和５年度の砂利採取の許認可をめぐる現状について

長浜・方財海岸の

侵食問題（４）
長浜海岸への土砂の投入について

延岡南道路 更なる料金引き下げについて

県道稲葉崎平原線の

４車線化（１）
構口工区の進捗状況について

県道稲葉崎平原線の

４車線化（２）
平原工区の改良計画について

鶴ケ丘交差点周辺の

渋滞解消（１）
用地取得に向けた取り組みについて

鶴ケ丘交差点周辺の

渋滞解消（２）
用地取得に関する個人情報の取り扱いについて

南延岡駅周辺整備（１） 貨物輸送廃止後のJRとの協議について

南延岡駅周辺整備（２） 改札口での電光表示について

愛宕山（笠沙の山） 電波塔や展望台のライトアップについて

小中学校のトイレ 洋式化の現状と課題について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 小 野 挙 ○印

（議席番号 11 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

飲料水供給施設等 施設整備に関する補助内容について 市 長

林業振興（１） 東京都港区との木材利用の連携協定の実施状況について 副 市 長

林業振興（２） 再生可能エネルギーとなる薪ストーブの導入支援について 教 育 長

交通安全対策 横断歩道における事故防止対策について 関 係 部 長

市職員の退職状況 早期退職者について 北方総合支所長

労働力不足 マルチワークの推進について

環境整備 道路や公園等における除草の状況について

北方インター公園 将来の利用計画について

有害鳥獣対策 捕獲状況について

年間行事計画等の

周知
行政カレンダーの作成について

西階公園施設整備 今後の整備計画及び整備後の駐車場台数について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 小 御 門 綾 ㊞

（議席番号8番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

包括的性教育（１） 必要性に関する市の見解について 市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

選挙管理委員会委員長

包括的性教育（２） 市立小中学校での実施について

交通政策（１） ライドシェアの検討について

交通政策（２）
地域住民連携型有償運送構築事業の現状の課題に

ついて

交通政策（３） 運転免許返納者への支援について

観光戦略 高千穂町とのさらなる広域観光連携について

投票率向上 移動期日前投票所の設置について

自転車乗車用

ヘルメット（１）
中学生の着用率向上の取り組みについて

自転車乗車用

ヘルメット（２）
市内事業者の着用率向上の取り組みについて

樋門・水門管理 三須町での水害発災後の管理体制について



総括質疑及び一般質問通告書 【一括方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和５年11月28日

延岡市議会議員 稲 田 雅 之 ○印

（議席番号18番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

都市宣言 都市宣言のあり方について 市 長

ＣｈａｔＧＰＴ 本市における活用の可能性と課題について 副 市 長

市民まちづくり活動支援事業
申請者すべてを採択したことによる1件当たりの

補助限度額の考え方について
教 育 長

特定小型原動機付自転車（１） 普及における安全対策について 関係部長

特定小型原動機付自転車（２） 普及における児童生徒への安全教育について

各種可能性調査に関する事業
調査結果に基づいた事業化及び予算計上までの考え方

について

不祥事・事故対応 市政における不祥事や事故への対応について



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 梶 本 英 一 ㊞

（議席番号10番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

中心市街地活性化 まちなか回遊賑わいづくり事業の推進について 市 長

北浦みなとオアシス

多目的広場
利用状況について 副 市 長

エンクロス 来館者数と運営状況について 教 育 長

保存樹木 市としての管理の考え方について 関 係 部 長

市道整備 安心安全プラスワン改良事業の拡充について 北浦総合支所長

河川整備 五ヶ瀬川上流の改修の促進について 農業委員会会長

農振法・農地法 農地転用の規制緩和について

学校教育（１） オンライン授業の支援状況について

学校教育（２） 学びの多様化学校のあり方について



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 吉 田 茂 仁 ○印

（議席番号 ７ 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

学校教育（１）
市内小中学校の教職員の業務量の把握と負担増

への対策について
市 長

学校教育（２） 市内小中学校の性教育の現状と今後について 副 市 長

学校教育（３） 市内小中学校の水泳の授業の現状と今後について 教 育 長

社会教育 「ひなた場」の取り組みの概要と今後について 関 係 部 長

植物園の管理運営 PPPを用いた管理運営の検討について

運転免許証自主返納

支援事業
事業の進捗状況及び効果について

地域医療 看護師不足解消に向けた取り組みについて

保育園
送迎手段を持たない保育園の現状把握と対応に

ついて

脱炭素先行地域 地域新電力会社設立による効果について

延岡市公式LINE(１)
市民自身が欲しい情報を選択できる仕組みの検討

について

延岡市公式LINE(２)
公式LINEで完結する市民通報システム構築の検討

について



総括質疑及び一般質問通告書 【 一括方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 甲 斐 正 幸 ○印

（議席番号 24 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市民活動

コーディネーター
活動方法について 市 長

防災対策 防災ラジオの購入申込方法について 副 市 長

市有駐車場の

安全対策（１）
市役所第１・第２駐車場の一方通行化について 教 育 長

市有駐車場の

安全対策（２）
城山公園北駐車場の安全対策について 関 係 部 長

恒富地区高齢者

コミュニティセンター
次期指定管理者の指定について

北浦診療所 今後の方向性について

鳥獣対策 野生鳥獣の一般道路への侵入防止について

シェアサイクル

（１）
事故等の発生について

シェアサイクル

（２）
ヘルメットの貸し出しについて

野口遵記念館 開館後１年間で寄せられた問題点について

自転車の

ヘルメット着用（１）
小中学生の着用について

自転車の

ヘルメット着用（２）
市職員の通勤時等における着用について

学校教育 部活動における保険の加入について



総括質疑及び一般質問通告書 【分割方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和５年11月28日

延岡市議会議員 上 杉 泰 洋 ○印

（議席番号25番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

市長の政治姿勢（１）
「空飛ぶクルマ」も見据えた新たな緊急搬送体制づくり

事業の進展状況について
市 長

市長の政治姿勢（２）
社会情勢と市民目線改革を考慮した新年度の予算計上の

考え方について

多様化する時代への

対応策（１）
ChatGPT活用実証の今後の進展について 副 市 長

多様化する時代への

対応策（２）
ライドシェア導入の検討について

環境保全
熊本県山都町への産業廃棄物最終処分場建設計画に

ついて
教 育 長

西南の役 150周年を迎える準備について

西階公園整備 周辺地域の環境整備について 関係部長

認知症対策 認知症サポーターの配置等の対策について

南部地域交通渋滞対策 振動や騒音等の再調査の実施について

防災対策（１） 第2次津波避難施設等整備の進展状況について

防災対策（２） 防災備蓄庫の充実について

防災対策（３） 市庁舎の防災対策の充実について

市有施設等の管理 設置後の公共施設の不具合等の確認について



総括質疑及び一般質問通告書 【 一括方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和５年11月28日

延岡市議会議員 中城 あかね ○印

（議席番号 19 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

防犯灯設置補助金（１） 現行の補助金額の算定根拠について 市 長

防犯灯設置補助金（２） 設置費用の増額に伴う補助制度の見直しについて 副 市 長

飼い主のいない猫の

不妊手術助成事業（１）
これまでの実績及び効果について 教 育 長

飼い主のいない猫の

不妊手術助成事業（２）
不妊手術後の飼育方法の周知徹底について 関 係 部 長

第9期介護保険事業計画

（１）
現時点での介護保険料の見込みについて

第9期介護保険事業計画

（２）
市内介護保険事業所の人材確保の現状分析について

第9期介護保険事業計画

（３）

介護人材の確保に向けた市独自の対策の計画への反映に

ついて

特別支援教育・学習活動

サポート事業（１）
事業の効果について

特別支援教育・学習活動

サポート事業（２）
支援員の採用基準について

特別支援教育・学習活動

サポート事業（３）
令和６年度の取り組み予定について

生命の安全教育（１） 小中学校における授業数及び内容について

生命の安全教育（２） 発達に合わせた教育内容について

生命の安全教育（３） 人権教育との関連性について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 5 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 峯 田 克 明 ○印

（議席番号 １５ 番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

地域愛消費（１） 自損型輸入による日本や地域社会の衰退について 市 長

地域愛消費（２）
延岡三蔵商品の地域愛消費による地域おこしへの啓発に

ついて
副 市 長

農業食料問題 地域自給圏の取り組みと啓発の可能性について 関係部長

地域交流拠点施設 南方地区への道の駅整備の可能性について

地域医療
延岡市医師会病院の延岡インター付近への移転可能性に

ついて

最先端医療機器 超小型がん陽子線治療装置への認識について

豊予海峡ルート 整備促進へ向けた大分県との連携と展望について

TSMC熊本工場 本市への半導体工場の誘致の可能性について



総括質疑及び一般質問通告書 【 分割方式 】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和 ５ 年 11 月 28 日

延岡市議会議員 柴 浩 信 ㊞

（議席番号２番）

№ １ / 1

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

アスリートタウン

（１）
アーチェリー競技場の整備について

市 長

副 市 長

教 育 長

関 係 部 長

アスリートタウン

（２）
各種大会出場時の補助金の増額について

熊本県山都町の

産廃施設建設問題
施設建設に対する市の見解について

地域公共交通（１） 高齢者の免許返納の支援策について

地域公共交通（２） 南浦・島浦地域でのコミュニティバスの運行について

学校教育
誰一人取り残さない「新たな学びのフィールド」

構築事業における課題の認識について

地域医療（１） 全日制となる延岡看護専門学校への支援について

地域医療（２） 医師の雇用に係る市内医療機関への支援について

地域医療（３） 北浦診療所の今後の運営について

ナーブネット構築事業

（１）
事業に関する契約手続きについて

ナーブネット構築事業

（２）
整備完了及び運用開始予定時期について



総括質疑及び一般質問通告書 【一括方式】

延岡市議会議長 松 田 満 男 様

次のとおり通告いたします。

令和５年11月28日

延岡市議会議員 宮 田 博 徳 ○印

（議席番号 ５ 番）

№ １ / １

質 問 項 目 質 問 内 容 答弁を求める者

物価高対策（１）
物価高や賃金上昇に伴う企業等の価格転嫁に対する所見

について
市 長

物価高対策（２）
原材料価格の上昇等に伴う市発注事業のスライド条項の

運用状況について

物価高対策（３） 市委託契約へのスライド条項の導入について 副 市 長

「空飛ぶクルマ」も見据え

た新たな救急搬送づくり

事業

大阪・関西万博の状況を見据えた事業計画の変更等に

ついて

市職員の働き方改革 時間外勤務の実績について 教 育 長

ふるさと納税 今後の本市の対応について

空き家・空き地問題 相続土地国庫帰属制度の周知について 関 係 部 長

重要文化財 国の重要文化財に指定された日髙家住宅の活用について

市立図書館（１） 収蔵能力の現状について

市立図書館（２） 現状の収蔵能力に対する今後の対応について


